

## Verkehrsunfall Hollern ri. Schönabrunn

Dienstag, 1. März 2011

Letzte Aktualisierung Dienstag, 1. März 2011

Am 1. März 2011 wurde die FF-Hollern zu einen Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person zwischen Hollern und Schönabrunn gerufen!

Die FF-Hollern rückte mit KRF-B und KLF um 8:13, zur Unfallstelle, mit 7 Mann aus!

Ein PKW aus Hollern kommend hat sich aus bisher unbekannter Ursache überschlagen und kam im Feld zum Stillstand!

Die Lenkerin blieb unverletzt, womit die FF-Hollern rasch wieder einrücken konnte!

Die FF-Schönabrunn war für die Bergung des PKW zuständig.

Eingesetzte Kräfte: 2 Polizeistreifen, 1 Notarzt

FF-Schönabrunn, FF-Prellenkirchen, FF-Hollern